

# ASPIRASI WARGA

## Selalu aktif Jaga Silaturahmi, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Sumbangsih Santri Dan Santriwati Pengajian Istiqomah

KARAWANG - [KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://KARAWANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 9, 2024 - 21:11



**Polres Karawang** - Bhabinkamtibmas Desa Klari Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Jamaludin kembali melaksanakan silaturahmi kepada santri dan santriwati pengajian istiqomah dan sekaligus memberikan bantuan sarana kontak berupa iqro dan sajadah. Kamis malam (08/08/2024) jam 19.30 wib.

Pengajian Istiqomah tersebut yang beralamat di Dusun kopo Rt 09/02 Desa klari Kec.klari kab. Karawang.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Jamaludin tidak hanya bersilaturahmi dengan para santri santriwati dan ustad, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan bahaya paham radikalisme dan intoleransi, ia juga menyampaikan pesan kepada para santri dan santriwati supaya lebih giat lagi belajar baik di pengajian maupun di sekolah, gunakanlah hp sebaik mungkin untuk belajar melalui media online bukan melihat atau di gunakan untuk hal hal yang tidak sepatasnya di lihat.

"Kami ingin para santri memahami pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, serta terhindar dari pengaruh paham radikalisme dan intoleransi," ujar Aiptu Jamaludin selaku Bhabinkamtibmas Desa Klari Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar yang mewakili Bapak Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K., S.H., M.H dan Bapak Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H

Selain itu, ia juga memberikan sarana kontak berupa iqro dan sajadah kepada para santri yang di terima langsung oleh Ustad Nana selaku pengajar di pengajian Istiqomah.

"Sarana kontak ini diharapkan dapat membantu para santri dalam menjalankan ibadah mereka," tambahnya

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini disambut baik oleh para santri santriwati dan ustad pengajian Istiqomah.

"Kami sangat berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang atas kunjungan dan pemberian sarana kontaknya," ujar Ustad Nana

Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi para santri, terutama dalam memahami pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban, tutupnya. (Lex)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M